

«Ambassade de Musical Maestria» arrivera à Bruxelles pour le 70 anniversaire de la Victoire

Le 7 mai, jeudi, à 19.30 la Maison de Musique de Saint-Pétersbourg invite au concert de «l'Ambassade de Musical Maestria» à Bruxelles. Le Jour de la Victoire manifesteront les lauréats des concours internationaux la trompette **Nikolaï Stranatkovski** et le pianiste **Vladislav Fedorov**.

Les musiciens montreront leur savoir-faire lors d'un programme musical très complexe. Les spectateurs pourront entendre le Concertino pour trompette solo exécuté très rarement d'**Ernst Sachse** ainsi que des fragments des concerts virtuoses pour trompette de **Johann Hummel** et de **Sergueï Vassilenko**. Les invités de la soirée entendront le chant romantique de **Ferenc Liszt** « Comme l'esprit de Laure » et une de ses œuvres les plus compliquées – «Mefisto-Valse ». Les auditeurs pourront se réjouir aussi des célèbres études symphoniques de **Schuman** et des études de **Chopin**, de son lyrique Nocturne et de sa raffinée Mazurka.

Nikolaï Stranatkovski (22 ans). Etudiant du Conservatoire de Saint-Pétersbourg Rimski-Korsakov. Lauréat du Concours russe Bolchianov (Krasnodar,2011) ; du Concours international Rimski-Korsakov (Saint-Pétersbourg, 2013), Vainqueur du Concours international des trompettes (Tallinn, 2014).

Vladislav Fedorov (17 ans). Elève de l'école secondaire musicale du Conservatoire de Saint-Pétersbourg. Lauréat du Concours international Chopin (Estonie, 2010) ; du Concours international Liszt (Allemagne, 2011) ; du Concours international des jeunes pianistes (Pays-Bas, 2012).

Début du concert – à 19.30

Entrée libre

21, rue du Méridien, Bruxelles

Tel. : +32 (0)2 219 01 33

«Ambassade de Musical Maestria» est un projet unique de la Maison de musique de Saint-Pétersbourg et de Rossotroudritchestvo réalisé avec le soutien du Ministère de la culture de la Fédération de Russie et comportant des rencontres avec les meilleurs musiciens de Russie et des tournées des jeunes solistes dans les centres scientifiques et culturels russes dans les pays européens. En commémoration du Jour de la Victoire la Maison de musique a envoyé ses « Ambassades de Maestria » à Rome et à Dhâkâ – capitale de Bangladesh.

La Maison de musique de Saint-Pétersbourg est un établissement fédéral de culture fondé en 2006 en vue de préparer les jeunes musiciens russes aux concours et festivals internationaux et occupe le palais du Grand Prince Alexis Romanov à 122, Moïka.

Le directeur artistique – un violoncelliste éminent, artiste du Peuple de Russie, professeur Sergueï Roldougine.

Une information plus détaillée est sur le site www.spdm.ru